
熱田RACの皆さんようこそ。多くの先輩方との親睦を積極的には
かってください。　
熱田RAC大島会長以下アクターの皆様、瑞穂RCとの合同例会 十
分に楽しんでロータリアンとの懇親を深めて下さい。　
アクトの皆さんようこそ！
熱田RACの皆さんようこそお越し下さいました。又、4月19日の地
区協議会にご出席のメンバーの皆様、ご苦労様でした。

4月19日地区協議会出席の皆さんありがとうございました。又今日
は熱田RACの皆さんゆっくり楽しんで下さい。

・

・

・

・

田口　　豊さん

稲葉　　徹さん

増田　盛英さん

髙木　　勝さん

ニコボックス 近藤茂弘ニコボックス委員

RACの皆さんようこそ。ごゆっくりお過ごしください。　・
松井　善則さん

出席報告
会員71名　出席37名  （出席計算人数53名）

出席率63.81％ 4月16日は補填により 92.2％

近藤茂弘出席委員

次週4月30日（木）はR規定に基づき休会です。
次回例会は5月7日（木）です。同日13時35分から9階「ことぶきの
間」にて「第11回理事会」を開催致します。
4月29日（水）から5月5日（火）までゴールデンウィークのため事務
局が休みとなります。

・
・

・

幹事報告 田口　豊幹事

第1410回例会
～雑誌月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付が17:00～18:00となります。

（注）

名古屋東南 5/6（水）※ 5/27（水）※

名古屋昭和 5/4（月）※ 5/18（月） 5/25（月）

名古屋錦 5/5（火）※ 5/19（火）

名古屋名東 5/5（火）※ 5/12（火） 5/19（火）

名古屋城北 5/5（火）※ 5/26（火）

名古屋名駅 5/6（水）※

名古屋丸の内 5/7（木）※

名古屋空港 5/4（月）※

尾張中央 5/6(水）※ 5/27(水）

名古屋名南 5/5（火）※ 5/26（火）※

名古屋守山 5/6（水）※ 5/20（水）

名古屋名北 5/6（水）※

名古屋大須 5/14（木）

名古屋南 5/6（水）※ 5/20（水）※
名古屋北 5/8（金）※ 5/22（金）
名古屋東 5/18（月）※

名古屋清須 5/5（火）※ 5/12（火）

名古屋栄 5/4（月）※ 5/18（月）◆

名古屋千種 5/5（火）※

2009年4月23日（木）  晴　第40回
場所：名古屋ヒルトンホテル4Ｆ「竹園の間」
時間：19:00～20:30

名古屋瑞穂RC・名古屋熱田RAC合同例会

　皆さんこんばんは。本日は熱田RACとの年に1
回の合同例会であります。本日は大島昌之会長
以下18名の方にご出席をいただいています。
　アクトの皆さんは6月7日に名古屋熱田RAC
創立25周年記念式典を開催されます。当クラブ
も多数の会員の皆様に参加していただきたいと
思います。又、次年度はRACの全国大会をこの
地区にてホストされます。どうぞ全会員が一致団結して成功裡に挙行
されることを期待しております。本日それぞれのテーブルにRACの若
い人達と同席できることを幸せなことと思います。会員の皆様は是非
この例会中に若いエネルギーをいただいて明日からの活力に、又、
RACの皆さんは経験豊富な会員の知識を吸収していただきたいと思
います。そしてお互いに有意義な時間をお過ごし下さることを期待し
て挨拶とさせていただきます。

会長挨拶 松井善則会長

　こんばんは。今日は年に1回の合同例会というこ
とで、後ほど私どもの活動報告をさせていただきま
す。皆さんにたくさんの補助をいただいて一生懸命
活動しておりますので、何をしているのかご理解い
ただきたいと思います。今日は1日よろしくお願い
いたします。

名古屋熱田RAC会長挨拶 名古屋熱田RAC 大島昌之会長

：
：
：

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

梅村昌孝会場委員
「日も風も星も」
名古屋熱田RAC 大島昌之会長はじめ会員18名

アクトの皆さんようこそ！

旅行に行ってきました。　
（1）3月16日は家内の誕生日でお花を頂きましたが、欠席が続き
ニコボックスが遅れました。すみません。
（2）4月10日は結婚記念日でした。　
4月28日は家内の誕生日です。いくつになったのかな？　

・

・
・

・

鈴木　淑久さん

森　　恒夫さん

伊藤　　豪さん

𠮷木　洋二さん　鈴木　圓三さん
長坂　邦雄さん　近藤　雄亮さん　渡辺喜代彦さん
松岡　道弘さん　野崎　洋二さん　髙須　洋志さん

名古屋みなと 5/22（金）

名古屋東山 5/21（木）
名古屋葵 5/21（木）※

Weekly
    Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2008～2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008～2009年度
RI会長　李東建

2008～2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008～2009年度
RI会長　李東建

1980年(昭和55年)1月10日

松井　善則

田口　豊

平野　好道

創 立

会 長

幹 事

クラブ広報委員長

：

：

：

：

毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋
460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：
：
：

：
：
：
：

例 会 日
会 場
事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L

1980年(昭和55年)1月10日

松井　善則

田口　豊

平野　好道

創 立

会 長

幹 事

クラブ広報委員長

：

：

：

：

毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋
460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：
：
：

：
：
：
：

例 会 日
会 場
事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L



5月21日（木）次々週予定
R規定に基づき休会

今週卓話 5月7日（木）

卓話講師
テ ー マ

元名古屋市職員　平野博美さん
名古屋の仏像
：
：

次週卓話 5月14日（木）

卓話講師
テ ー マ

2008～2009年度地区総務委員長　馬場研治さん
地区活動、総務委員会の役割
：
：

乾杯：大島浩嗣元会長
　皆さんこんばんは。今日は若いRACの皆さんと
瑞穂RCのメンバーが楽しく会話ができるように、
又若い人からのエネルギーと年寄りの知恵とがう
まくミックスして、楽しい会になればこの上ない幸
せです。皆様とクラブの今後益々の発展とご健勝を
記念いたしまして、乾杯。

挨拶：大島昌之会長
　RACでは、18才から30才までの青年男女が親睦と奉仕活動を通
じ様々なことにチャレンジしています。私ども名古屋熱田RACは名古
屋瑞穂RCを含む4つの提唱RCによるご支援のもとに活動していま
す。今期のクラブテーマは「笑・涙・絆」です。読んで字のごとく、笑いが
あり、涙があり、そのような大切な感情を通してクラブ内の絆を深め
ていこうということを目標に活動しています。現在名古屋熱田RACは
会員数41名で、おかげさまで、全国でも有数の会員数のクラブに成
長しました。それでは各委員会ごとに活動報告をさせて頂きたいと思います。
クラブ奉仕委員会：近藤教宏委員長

　今期のクラブ奉仕委員会は活動テーマを熱田の
「熱」に「ＡＣＴ」と「ＡＣＴＩＶＥ」をかけまして「熱～
ＡＣＴive～」とし、活動的な内容として参りました。7
月の第2例会では新入会員歓迎会として伊勢山中学
校で三角ベース、10月第1例会は鶴舞公園野球場

でソフトボール、1月第1例会では大須観音にて初詣、今期最後の3月
第2例会は若宮フットサルパークにおいてフットサルを行いました。今
期のクラブ奉仕委員会の例会は全て終了しましたが、メンバーの親
睦・交流が深められた有意義な例会であったと思います。

懇親会 司会：鈴木淑久親睦活動委員

08～09年度名古屋熱田RAC事業報告

社会奉仕委員会：菊池玲花委員長

　社会奉仕委員会は堀川一斉清掃を行っています。
クリーン堀川は6つの市民団体による連合組織主催
の清掃運動です。毎年、名古屋熱田RACのメンバー
も地域の方々とともに清掃活動に参加しています。
児童養護施設社会福祉法人中央有鄰学院では学

院主催の「ゆうりんフェスティバル」のブース出店を主に行っていま
す。その他幼児や小学生を対象とした子供の自主性を高められるよう
な例会内容を考えています。社会奉仕は常に相手の状況に合わせて
内容を検討していくことが何よりも大事なんだということを、例会を
通して学ぶことができました。今後も自己満足で終わらない社会奉仕
活動を続けていきたいと思っています。

専門知識開発財務委員会：白河有理委員長代理
　今期の専門知識開発財務委員は紳士・淑女のス
キルアップをテーマに活動しました。RACは社会人
やこれから学校を卒業して社会に出て行く会員もい
ます。これからの社会を担っていかなければならない
私たちが社会人として身につけておきたいマナーや
知っておきたい知識など様々な分野を通して勉強し

ていくことでスキルアップを目指すことが今期の目的でした。例会では
テーブルマナーや、水と温泉の健康について、手紙のマナー、ふろし
きの活用法、これからの子供教育について学びました。これからもス
キルアップを目指して活動に取り組んでいきたいと思います。

広報委員会：木村将哉委員長
　広報委員会では名刺の作成やクラブ計画書の作
成、HPの作成・管理を行っています。今期はメンバー
のスキルアップを委員会の目標に掲げてパソコン教
室も開校しました。たとえすばらしい活動をしていて
も他の人に伝えることができないと、会員増強にも繋

がりません。今期で広報委員会は廃止されますが、来期も続けて広報
活動を行っていきたいと思います。
招待行事報告：成瀬裕美副実行委員長

　先ず、招待行事に関して時間の誤りがあり、ご迷惑
をお掛けしたことを改めてお詫び申しあげます。今年
度の招待行事は例年同様にクリスマスパーティを企
画しました。今年はアットホームなパーティをコンセ
プトに上小田井にある「ゼブ」という会場にて12月7

日に開催しました。当日は歓談の時間を多めにし、メインイベントにバ
ルーンくす玉を用意しました。

2009～2010年度第22回RAC研修会
　2009～2010年度の全国ローターアクト研修会は、私ども第
2760地区がホストをすることになっております。研修会実行委員長
として名古屋熱田RACの伊藤卓君が選出されました。
【伊藤卓　全国ローターアクト研修会実行委員長】
　全国のRAのメンバーが集まる大会を、2760地区でホストとして
開催させて頂きます。今後ともご支援、ご指導のほどよろしくお願いい
たします。

名古屋熱田RAC活動報告：大島昌之会長
4月12日に中電ホールにて、名古屋みなとRAC、名古屋名城
RAC、名古屋熱田RACの3クラブの合同例会として、チャリティー
クラシックコンサートを行いました。決算が済み次第、収益の一部
をロータリー財団を通じてポリオ撲滅活動に寄付させて頂きます。
当日お越し頂いたロータリアン様にはこの場をお借りしてお礼申し
あげます。
25周年記念事業として岡崎RCの小久井様の農場をお借りして黒
豆畑と題して最高級の黒豆を作りました。6月7日にローズコート
にて記念式典を行います。そこでこの黒豆、枝豆をおつまみとして
ご用意したいと思っていますので、是非いらしてください。

閉会の言葉：稲葉徹ローターアクト委員長
　熱田RACの皆さん楽しんでいただけましたでしょ
うか？瑞穂RCの皆さん熱田RACのことをよく分
かっていただけましたでしょうか？この合同例会も3
回目を迎えました。熱田RACは人数も増え、今年25
周年を迎えます。6月7日(日)にはローズコートホテ

ルにて記念式典がございますので是非、多数のご参加をお願いした
いと思います。最後に瑞穂RC恒
例の「手に手つないで」を熱田
RACも皆さんもご一緒に歌いた
いと思います。本日はありがとう
ございました。

国際奉仕委員会：大竹健一委員長
　国際奉仕委員会は「ちりも積もれば奇跡が起こ
る」をテーマに活動しました。地道に先ず自分達に出
来ることをもう1度見直してみようと、このテーマを
選びました。「100円で何ができるか」「1秒間で何が
できるか」というテーマで例会を行いました。今年は
インターネットでブログを毎日更新しています。北海

・

・

道のロータリアンの方から書き込みがあり、交流が生まれました。ブ
ログは思わぬ交流が生まれることもあり、とてもいいものだと思います。


	1410-1.pdf
	1410-2

